

# LE PETIT DREUILLOIS



**Bulletin Municipal N° 26 - Mars - Avril 2022**



## AGENDA

- \* 20 mai : Fête des voisins
- \* 25 juin : Fête des associations
- \* 18 juin : Diner spectacle à Lille, organisation Dreuil Animation.

*Dreuil, 10 avril, jour de réderie*

## RÉDERIE RUE JEAN JAURÈS

Après deux années de pandémie, l'organisation de la réderie de la Rue Jean Jaurès a été reprise par le club des Aînés de la commune et Dreuil Animation.



La date traditionnellement retenue coïncidait cette année avec le premier tour de l'élection présidentielle, générant certes une circulation importante, puisque les visiteurs ont été nombreux.

Sous le soleil cette journée fut une vraie réussite tant pour les exposants que pour les organisateurs dans une ambiance chaleureuse.

Votre participation est attendue l'année prochaine.



Que les personnes scandalisées par l'abandon de cette petite chienne, trouvée attachée au pont de dreuil soient rassurées, elle a été adoptée à la fin de la réderie par une famille d'Hallencourt.



## ENTRAINEMENT OUVERT A TOUS

Les mercredis après-midi du mois de Mai

Nés entre 2008 et 2015

Au stade de Dreuil les Amiens

Rejoins le FOOTBALL DREUILLOIS

Pour intégrer le projet du club basé sur la formation des jeunes

**CONTACT : Le président 06.80.60.44.03**



## CONCOURS DES MAISONS FLEURIES

Que les éventuels retardataires se rapprochent du secrétariat de la Mairie pour s'inscrire au concours des maisons fleuries. Le Jury effectuera un passage mi-mai et un second passage mi-juin.

## BRUIT de voisinage

**Les travaux de jardinage ou de bricolage bruyants ne sont autorisés que :**

- les jours ouvrables ;
- de 8 h 30 à 12 h 00 et de 14 h 30 à 19 h 30
- de 9 h 00 à 12 h 00 et de 15 h 00 à 19 h 00
- le samedi ;
- de 10 h 00 à 12 h 00
- le dimanche et les jours fériés.



**Le non-respect de ces horaires sera verbalisé**

## Chez CHRISTIANE et JEAN-MARIE



### "LE ROUTIER " prend sa retraite

vous l'aurez compris, l'emblématique bar-tabac de la commune a fermé ses portes fin avril...Après un début d'activité le 28 Janvier 1980, Christiane et Jean-Marie Dumeige prennent la direction d'une retraite bien méritée.

42 ans d'activité qui laissent imaginer une retraite attendue mais aussi une fermeture qui n'est pas sans une certaine émotion.

En parallèle, il faut souligner leur implication dans le tissu local, n'oublions pas qu'ils sont à l'origine de la création du club de pétanque de Dreuil, club au sein duquel ils vont continuer à être actifs, et que Jean-Marie fut membre du conseil municipal pendant quelques années.

Nous leur souhaitons une agréable retraite, **Merci à Eux.**



### VOICI QUELQUES NOUVELLES DE NOS ACTIONS

L'atelier créatif a réalisé encore des merveilles pour les marchés de Pâques et nous avons récolté autour de 700 €. Merci à vous et au dévouement de nos participantes à l'atelier.

Nous participons régulièrement à des réderies grâce à nos bénévoles et l'atelier crée encore beaucoup de merveilles pour Noël notamment. Nous vous avons proposé un voyage à St Omer que nous devons annuler car il nous faut 40 personnes minimum et vous n'avons pas réussi à vous séduire sur ce projet malgré tous nos efforts.

Nous sommes toujours convaincus de l'importance des enjeux de notre noble cause mais nous avons subi la crise sanitaire de plein fouet et l'enthousiasme ne doit pas faillir.

Donc à bientôt pour de beaux projets et rencontres pour financer la recherche !

Marie-Laure Delattre - tél : 06 74 15 15 97 - mail : ml.delattre@free.fr



### LA COMMUNE DE DREUIL-LÈS-AMIENS

était bien représentée le samedi 30 avril à 11h, au cimetière de Picquigny, pour honorer la cérémonie organisée à l'occasion de la rénovation de la tombe de l'Abbé RENARD ancien Curé de Picquigny, ancien Combattant, grande figure de la Résistance, interné en Allemagne. En effet, Mme le Maire, Maria TREFCON, les porte-drapeaux Manuel DUPONT du Souvenir Français et Claude LERAILLÉ de l'ADIRP Somme (Association des Déportés Internés Résistants Patriotes) avaient répondu favorablement à l'invitation du délégué communal du

Souvenir Français, Pierre LEFEBVRE. Une belle cérémonie qui a été possible, grâce à la solidarité de la commune de Picquigny, des ACPG-CATM, des Amis de la Collégiale, des Racines Calcéennes et du Souvenir Français.

Pierre LEFEBVRE





Chères Dreilloises, chers Dreillois,

Le dimanche 24 avril les Français ont réélu Emmanuel MACRON à la tête de notre pays. Je tiens à vous féliciter pour votre belle participation qui démontre votre attachement au droit de vote. Avec le retour du

bureau de vote sur son site officiel, la salle des fêtes (l'école n'avait vocation d'accueillir le bureau de vote que pendant les travaux de la salle des fêtes), le scrutin du dimanche 10 avril a été quelque peu délicat, puisque en même temps que la réderie de la rue Jean Jaurès qui rencontre toujours un vif succès. Le 2<sup>nd</sup> tour de ces élections s'est passé, comme vous avez pu le constater, plus sereinement.

Le dernier conseil municipal a procédé au vote du budget. Nous disposons de finances saines, nous permettant de mener à bien les investissements prévus ces prochaines années. Toutefois, la conjoncture économique actuelle entraînera des répercussions sur nos dotations communales, déjà en baisse depuis plusieurs années (56 000,00 € de pertes cumulées ces 10 dernières années). Nous nous devons de rester prudents et vigilants face à ces baisses.

La commune s'engage dans une gestion différenciée de ses espaces verts. Dorénavant, on privilégie les plantes vivaces et arbustives, notamment mellifères qui fleurissent toute l'année et moins gourmandes en eau. Depuis janvier 2017, les produits phytosanitaires sont interdits. Cela nous oblige de changer, et en même temps d'accepter, la perception des « mauvaises herbes » qui poussent un peu partout afin de protéger notre santé et préserver la biodiversité.

En attendant de se retrouver pour les moments festifs, qui se profilent avec les beaux jours, prenez soin de vous et de vos proches.

*Maria Tréfean*

Ceux qui aiment la paix doivent apprendre à s'organiser aussi efficacement que ceux qui aiment la guerre. *(Martin Luther King)*



## OPERATION HAUTS DE FRANCE PROPRES

Le 19 mars dernier rendez-vous était donné aux volontaires, pour participer à l'opération régionale « Hauts de France Propres » que nous avons une nouvelle fois organisée autour des étangs de la commune. Sous le soleil, les bénévoles présents ont pu faire le constat que beaucoup moins de déchets devaient être ramassés. Est-ce lié aux sorties plus limitées du fait des confinements successifs ou au fait que nous serions devenus plus vigilants à la propreté de notre environnement. Nous pouvons tous nous en réjouir.

## Communiqué de Jean-Marie Thibaut, adjoint en charge des bâtiments communaux et de l'environnement.

- Mise en valeur de la jardinière sous la plaque commémorative d'Octavie Duchellier, avec l'aide gracieuse de M. Bernard Peltot, marbrier.
- Plantation de vivaces dans les parterres devant la salle des fêtes, qui demandent moins d'arrosage et d'entretien
- Abattage d'une cinquantaine d'arbres morts (malades de la chalarose du frêne) dans le petit bois – Les copeaux issus de ces abattages sont disponibles pour les habitants de Dreuil.



## Communiqué de Philippe Petit, Premier adjoint, en charge de l'urbanisme, de la voirie et de la sécurité.

### VOIRIES ;

suite à l'appel d'offre concernant le plan triennal des voiries, après avis technique de la société de maîtrise d'œuvre, la société COLAS a été retenue pour le plan triennal.

Ce choix ayant été validé lors du conseil municipal du 26 avril, les travaux pourront commencer dès que les délais administratifs et réglementaires le permettront (nous espérons avant cet été)

### SECURITE ;

Radars, après 74 jours de fonctionnement, les premières données des 2 radars nous ont fourni des informations intéressantes. Ces données seront étudiées prochainement, mais nous savons déjà que sur l'entrée de Dreuil, coté Ailly sur somme, il y a 2000 véhicules par jour entrant-sortant et 3500 véhicules entrant-sortant coté Amiens.

De ce fait, une réunion avec les services du département et d'Amiens métropole concernant les possibilités d'aménagement des avenues, Louis Pasteur et Octavie Duchellier, a eu lieu courant mars. Malheureusement, pour l'avenue Louis Pasteur, les travaux qui pourraient être envisagés doivent être inclus dans le plan prévisionnel investissement (PPI) d'Amiens Métropole qui est malheureusement, déjà établi pour les 3 prochaines années. Concernant la rue Octavie Duchellier les possibilités sont limitées car cette rue est considérée comme ligne verte par le département (il s'agit d'une départementale) et les aménagements doivent être autorisés par le département... Malgré le pouvoir de police de Mme le Maire, nous ne sommes pas maîtres des aménagements et de notre sécurité....

### LOTISSEMENT LA POINTE :

La procédure de rétrocession est en cours par le cabinet de Maître Goujon, aucun délai précis ne nous est communiqué à ce jour.

## Communiqué de Marie-Christine Missiaen, adjointe en charge des affaires juridiques, du CCAS et de la communication.

### CIMETIERE

Les demandes de devis sont en cours afin de changer l'ensemble de la construction en façade, muret et barrières qui dernièrement ont dû être sécurisés, mais aussi de permettre l'accès aux personnes à mobilité réduite. Le colombarium doit être agrandi de nouvelles cavurnes installées et l'espace déchets aménagé.

### RECOURS ADMINISTRATIF

Le recours engagé devant le tribunal administratif à l'encontre du projet d'unité de méthanisation a fait l'objet d'une notification aux parties concernées lesquelles devront dans les mois à venir déposer leur mémoire en réponse. Aucun délai n'est pour le moment fixé.

### JURIDIQUE

Le rappel régulier de la réglementation relative au bruit est donné à titre d'information. A plusieurs reprises des administrés ont eu à se plaindre de bruit de tondeuses ou autre. Les infractions constatées donneront lieu à verbalisation.

## Communiqué de Céline Collet, adjointe chargée des affaires scolaires et du centre aéré.

### ECOLE ;

Ouverture de la toute petite section !

Les inscriptions à l'école du regroupement scolaire sont ouvertes cette année aux enfants nés en 2020 (toute petite section). Inscription auprès de Mme Deloison (directrice de l'école) puis de la mairie.

### CENTRE DE LOISIRS :

Venez vivre des aventures extraordinaires entre amis !

Le centre de loisirs « Les aventures des pirates » se déroulera cette année du 11 au 29 juillet dans l'enceinte de l'école. Comme chaque année Stéphanie Jean, notre directrice, accueillera les enfants accompagnée d'une équipe mixte : Émeline, Luca et Jade. Au programme : activités manuelles, sport, sorties, initiation aux premiers secours, sensibilisation à l'écologie...

Les inscriptions sont toujours possibles alors rendez vous à la mairie. Renseignements auprès de Stéphanie, sur le site de la commune ou au secrétariat de la mairie.

### NAISSANCES

Jade, Virginie, Nathalie JACOB HODENCQ née le 23 février 2022 à Amiens Victoire, Isabelle, Françoise, Maëlys BINET née le 17 mars 2022 à Amiens

### MARIAGES

PELTOT Rémi, Marcel, René et POTACHE Chloé, Naïs le 26 mars 2022  
VERGHOTE Guy, Antoine, Luc et FAUCHEUX Laurence, Thérèse, Nadège le 2 mai 2022

### ETAT CIVIL

## RALLYE 4 L TROPHY : LE GRAND DEPART

Après 2 années d'abnégation, les Frères en 4 L partent à l'aventure au Maroc du 4 au 15 mai pour acheminer des fournitures scolaires collectées.



Avec le soutien de la Commune de Dreuil, des dreuillois et des commerçants, ils ont pu mener à bien leur préparation et faire le plein de dons auprès de l'école Jules Ferry et de l'école Sainte Clotilde d'Amiens.

Romain et Thomas souhaitent une nouvelle fois remercier tous leurs sponsors et soutiens; la Mairie, la T'iotte Auberge, la Paroisse des Saints Apôtres et autovision.

Vous pouvez suivre leur aventure sur la page facebook : [LES FRERES EN 4 L...](#)

## CHASSE AUX ŒUFS DE PÂQUES

C'est une nouvelle fois nombreux que les enfants de la commune ont participé à la chasse aux œufs place Saint Exupéry et au concours du plus bel œuf décoré pour lequel il a été fait preuve d'imagination.

Les adultes ont, quant à eux, pu participer à la tombola pour gagner la poule de Pâques avant de partager un moment de convivialité.

Un énorme remerciement aux employés municipaux pour leurs créations de décorations qui ont permis de garnir la Place Saint Exupéry aux couleurs de Pâques

